
Antonio: no .. l'assessore l'ho messo a pensare .. ho detto assessore? .. ma questo moralmente 
per la città .. io sono di Castellammare gli ho detto ma vi pare che noi abbiamo questa 
opportunità di incomp. queste attrezzature 
Adolfo: si 
Antonio: e diciamo di no? .. 
Adolfo. ..ride 
Antonio: e allora l'ho messo a pensare ... ejfettivamente questo argomento lo porterò 
a/l'attenzione della maggior parte . .poi ho detto ci dovete pregare voi a fare questo 

Adolfo: bravo • 
Antonia: no che io devo andare a fare la quaestia a dimostrare che .. è tu/lo al contrario 
.. sta scritto che noi i volumi che abbiamo dato già disponibile incomp. 
Adolfo: si..si 
Antonio: come siamo rimasti d'accardo .. l'ha scritto sul verbale "10 (dieci) giorni per 
verificare incomp. e l'ufficia la legittimità" 
Adolfo: eh 
Antonio: 
Adolfo. 
Antonio: 
Adolfo: 
Antonio: 
Adolfo: 
Antonia: 
Adolfa: 
Antonio: 
Adolfa.· 

Antonio: 

venerdì maltina guia tengo l'appuntamento 
eh 
alla scadenza dei 10 (dieci) giorni decideremo .. a questo punto Noi 
eh 
proprietà 
eh 
se contradedurre 
si 
quindi co'!fermare il progetto oppure incomp. la modifica progettuale .. 
si 
che dovremo presentare entro prossimi 30 ( trenta) giorni al Commissario! 
si Adolfo.· 

Antonio: il Commissario se noi avessimo deciso per la modifica progettuale a questo punto 
riconvoca la conferenza 
Adolfa: si 
Antonio: i successivi 45 (quarantacinque) giorni e sarà ordini a noi di trasmettere i 
progetti a tutti quanti 
Adolfo: a tutti quanti di nuovo quelli modificati 
Antonio: esattamente 
Adolfo: eh 
Antonio. questo il programma che ci siamo dati • 
Adolfo: si e quanta riguarda la Sopraintendenza? 
Antonio: per quanto riguarda la Sopraintendenza, ha fallo pervenire una nota .. ancora 
questa volta che non e Lui ha messo a verbale che era l'ufficio ha commesso l'errore di non 
mandare questi due verbali 

Adolfo: ah.ci sta seri/lo nel verbale che loro hanno sbagliato 
Antonio: si 
Adolfa: a mandare la Pec 
Antonio: si..si 
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• 

Adolfo: 

Antonio: 
Adolfo: 

Antonio: 

Adolfo: 

Antonio: 

Adolfo: 
Antonio: 

Adolfo: 

Antonio: 
Adolfo: 

Antonio: 

Adolfo: 

Antonio: 

ho capito va bene va bene 
adesso questo è il 
allora fammi sentire per quanto riguarda Salvatore Calogero 

è .. è .. 
io adesso cerco di rintracciarlo e gli dico 

e poi dice che ci sta un certo ingegniere Starace 

ingegnere 
qualcuno lo chiama 

Starace 
Starace, il quale avrebbe prodotto fatta questa produzione ecc. ecc. 

ma Starace è insieme a Calogero? 

a questo Calogero .. si 
va bene va bene .. io adesso chiamo a Calogero 

è il tecnico di questo Calogero 

Adolfo: va-bene io adesso chiamo a Calogero e mifaccio dire 

Antonio: come 
Adolfo: di questa situazione a limite poi gli dico che tu lo chiami e ti dò il tuo numero .. ti 

dò il numero a te e tu lo chiami e così gli spieghi tu la cosa 

Antonio: eh 
Adolfo: va buono adesso mi metto in moto per Calogero allora 

Antonio: 

Adolfo: 

Antonio: 
Adolfo: 

Antonio: 

va buono 

va bene apposto 

ok 
ci aggiorniamo ciao ciao 

ciao 

In una telefonata del giorno successivo Elefante Antonio rappresentava a Greco 

un'altra questione che aveva rilevato, ovvero la presenza di corpi volumetrici 

nell'areea di rispetto cimiteriale ove ai sensi dell'art. art. 338 R.D.1265/1934 (TU 

leggi sanitarie) vige un vincolo di inedificabilità assoluta ( operante per tutte le 

costruzioni edificate in data successiva). 

Elefante nel rappresentare il fatto che l'Amministrazione al momento non aveva 

sollevato la questione riferiva che, in caso contrario, gli avrebbero fatto "il mazzo 

• così", ragion per cui la soluzione migliore era sicuramente quella di ridurre la 

consistenza volumetrica piuttosto che rischiare di vanificare l'intero progetto 

(Antonio.però io sono determinato diversamente adesso te lo dico già; Adolfo:eh..a ridurle; 

Antonio:s1"). 

Verbale di trascrizione della convers9ezione telefonica di cui al RIT DDA 2264/13 
intercettata sull'utenza monitorata  in uso ed intestata a Greco Adolfo nato a 
Castellammare di · Stabia il 20.04.1950 contraddistinta dal progressivo 39512 del 
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19.03.2015 ore 17:40:06, durata 00:04:04 in USCITA sull'utenza in uso ad 
ELEFANTE Antonio nato a Castellammare di Stabia il 28/01/1958 residente in Massa 
Lubrense (NA) alla via  ed intestata S.A.E.C. SRL Sorrento 
Architectura Enigne  

Lege11da 
A11to11io:ELEFANTE A11to11io 
Adolfo:Greco Adolfo 

A11to11io: Adolfo 
Adolfo: allora ho parlato co11 il Preside11te, mi ha detto che gli mando le coordinate 

geografiche della nostra posizione che ci interessa c'è una società anli Fascista perchè .. esiste 

già da allora sta su Roma .. su Roma ci sono anche 50,56 e se ci mandiamo queste coordina/e 

Lui lo chiama e vede di procurarsi con questo o con qualche altro .. noi queste coordinate me 

le puoi fare avere tu come possibile 

Antonio: ima quale cordinate incomp . . 

Adolfo: ah 

A11to11io: 
Adolfo: 
A11to11io: 
Adolfo: 
A11to11io: 
Adolfo: 
A11to11io: 
Adolfo: 
A11to11io: 
Adolfo: 
A11to11io: 
Adolfo: 
A11to11io: 

sono state fatte 

longitudi11e latitudine 

eh 

eh.del nostro sito 

eh 

come è possibile farlo? 
dobbiamo un pò vedere se riesco a definirle le coordinate 

eh.. vedi un pò 
ride 

se riesci a prenderle le coordinate 

ride 

con il satellite satellitare vediamo 

eh 

Adolfo: le coordinate eh poi c'è le diamo ad Esso 

A11tonio: ehehe 
Adolfo: eh 
A11to11io: però io so110 determi11ato diversamente adesso te lo dico già 
Adolfo: eh .. a ridurle? 
A11to11io: si 
Adolfo: è però io 

A11to11io: 
Adolfo: 
A11tonio: 
Adolfo: 
A11to11io: 
Adolfo: 
A11to11io: 

noperchè 

io che vorrei fare scusa? 

amico mio stammi a sentire 

io vorrei provare? 

tanto non è mai venuto fuori in argomento 

ah.non ho. capito? ... dimmi 

non è venuto ma fuori un argomento 
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Adolfo: si 
Antonio: per cui l'atto di impiego? che noi utilizziamo secondo me è vigente per questo 
motivo ... quale incomp. 
Adolfo: quale .. quale? 
A11to11io: 
Adolfo: 
A11to11io: 
Adolfo: 
A11tonio: 
Adolfo: 
A11to11io: 
Adolfo: 
A11to11io: 
Adolfo: 

se pure .. se pure 

si 
quei volumi fossero state a settembre edifìcate .. realizzate 
edificati con 
dal 56 e 60 

si 
allora noi salveremmo quelli del piano casa 
si 
ma purtroppo questo 11011 è mai ve11uto fuori te lo dico a te 
si 

A11to11io: loro 11011 l 1/1a11110 po11derato il problema però io l'l,o trovato da un 'altra parte e 
ci l,a11no fatto 1111 mazzo così 
Adolfo: si 
A11to11io: 
Adolfo: 
Antonio: 
Adolfo: 
A11tonio: 
Adolfo: 
A11to11io: 
Adolfo: 
A11to11io: 
Adolfo: 
A11tonio: 
Adolfo: 
Antonio: 
Adolfo: 
Ant011io: 
Adolfo: 
Anto11io: 
Adolfo: 
A11tonio: 
Adolfo: 

i volumi clze sta11110 ì11tor110 rispetto ai cimiteriale 
si 
11011 sono stati edificati prima del 34 
si..11011 valgo110 co1111111que 
al, 

ho capito? 
percl,è il 34 è uscito il vero chilometrico i11comp. mortuale 
si 
elle vietava l'edificabilità del/a fascia di 100 metri dal i11comp 
ma 110 prima 10011011 era110 70? 
100 metri poi passa110 a 200 addirittura adesso 200 
passa110 a 200 adesso 
e/z 
ma 11el/1arcllivio salvato •• la Q11i11tavalle 
all'epoca era 7 metri 
poi noifacemmo 
sisi 
il ricorso e so110 scesi 
all'epoca il 34 sempre stati 100 metri sempre 100 metri 
Ilo capito .. Jzo capito • ./10 capito 

Antonio: allora l'argome11to 11011 è stato trattato 11011 è stato disc11Sso ecc. non ci lzanno 

pe11sato 
Adolfo 
Antonio: 
Adolfo: 
Anto11io: 

:si 
però 11011 sia ci pe11sa110 cifa11110 1111 mazzo così! ... allora io dico 

si 
faccio / 1atteggia111e11to quello cl,e è sfottuto ( preso in giro) 

Adolfo: si 
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A11to11io: ma che volete io 11011 so tutto vi dò il i11comp. 
Adolfo: però se 
A11tonio: se però volete voi 
Adolfo: voi eh 
Anto11io: però ci dovete forzare voi a 11oi 
Adolfo: el,el, 
A11to11io: quelle cose le dobbiamo fare percl1è la città .. allora a11date in co11siglio 
comunale e autorizzate 
Adolfo: fate approvare 
A11to11io: 
Adolfo: 
A11tonio: 
Adolfo: 
A11to11io: 

i co11testatori 
bravo .. bravo .. 
hai capito? 
però se tu me li ma11di questi rerlativi io li giro 
sisi 

Adolfo: li troviamo perchè se ci sono siamo ancora più forti dicevo io adesso a 
questo punto invece voglio proprio ridurre mi ha capito o no? 
A11tonio: eh..sisi 
Adolfo: 
A11to11io: 
Adolfo: 
A11to11io: 
Adolfo: 
passo 
Anto11io: 
Adolfo: 
A11to11io: 
Adolfo: 
A11tonio: 
Adolfo: 
A11to11io: 
mando 
Adolfo: 
A11to11io: 
Adolfo: 
A11to11io: 
Adolfo: 
A11to11io: 

anche quello che noi volevamo dicìamo ridurre un poco 
eh certo certo 
però ci da ancora più/orza 
certo 
allora una volta che possiamo vedere se noi mi dai questo me li fai avere io glieli 

ah 
e noi così ci accertiamo 
eh 
che c'erano 
va bene 
se poi non c'erano 
va bene vediamo queste carte possiamo per fare per trovare le coordinate e te le 

eh.ah vedi tu? 
va bene 
come ce l'hai mi/ai avere .. va buono 
ok 
apposto ciao.ciao 
ciao 

Dopo le festività pasquali, Elefante Antonio contattava Greco per aggionarlo sullo 

stato della procedura: rappresentava che, a seguito del ridimensionamento 

dell'intevento, avrebbe comunicato al Commissario ad acta le modifiche 

apportate al progetto di modo che questi avrebbe riconvocato la conferenza di 

servizi; il Tecnico affrontava nuovamente la questione relativa alla esistenza di 
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volumi in fascia di rispetto cimiteriale, compiacenndosi del fatto che il Comue non 

aveva sollevato alcun problema in merito (Antonio:in tutto questo la cosa che a me mi 

da più preoccupazione non è nemmeno il 56 il 62 ( si riferisce agli anni) 56 .. 59 quello che 

sia.... non è questo la vera problematica quella relativa ai volumi in fascia di rispe//o 

cimiteriale ... ; Adolfo:eh..adesso dico facendo questa situazione ; Antonio:perchè loro non 

l'hanno mai evidenziato ; Adolfo:neanche mai sollevato giustamente ; Antonio:eh ; 

• Adolfo:eh ma dico che noi ; Antonio:quello è un problema serio capito? ... io mi sono 

ritrovato in altre occasione con le pacche ( natiche) nell'acqua ; Adolfo:eh..dico adesso con 

questo che noi stiamo facendo? ). 

• 

Verbale di trascrizione della conversazione telefonica di cui al rit DDA 2264/2013 
contraddistinta dal progressivo 40849 dell'08.04.2015 ore 16:39:11, durata 00:07:56 
intercettata sull'utenza monitorata nr. , intestata ed in uso a Greco Adolfo 
nato in Castellammare di Stabia in data 20.04.1950 in ENTRATA dall'utenza 

 in uso ad ELEFANTE Antonio nato a Castellammare di Stabia il 

28/01/1958 residente in Massa Lubrense (NA) alla via  ed intestata 
S.A.E.C. SRL Sorrento Architectura Enigne  

Legenda 
Adolfo:Greco Adolfo 
Antonio:ELEFANTE Antonio 
Angela:REGA Angela 

Angela: 
Antonio: 
Angela: 
Antonio: 
Angela: 
Antonio: 
Antonio: 
Antonio: 
Angela: 
Antonio: 
Angela: 
Antonio: 
Angela: 
Antonio: 
Angela: 
Antonio: 
Angela: 
Antonio: 

pronto 
eh buongiorno sono l'Ingegnere Elefante .. è Adolfo? 
Buonasera Ingegnere sono la moglie adesso glielo passo 

ah buonasera ( ride) salve 
tutto bene?: 
si tutto bene ... voi come state? 
io sto bene .. voi,la signora, la bimba? 

si bellissima 
ah..ride .. detto da unpapà ... (ride) 
bellissima una bambolina ... ( ride) 
una bambolina? .. .la dobbiamo vedere quanto prima 

si 

questa bambolina 

bambolina 

ah.ci vogliono le 

tonda tonda 

ci vogliono le figlie per i signori uomini 

sisi 
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Angela: 
Antonio: 
Angela: 
Adolfo: 
Antonio: 
Adolfo: 
Antonio: 
Adolfo: 
Antonio: 
Adolfo: 
Antonio: 
Adolfo: 
Antonio: 
Adolfo: 

cambia tutto (ride) .. va bene ve lo pdsso arrivederci 
grazie.grazie 
arrivederci .... ( rivolgendosi ad Adolfo) l'ingegnere ELEFANTE 
Ingegnere 
Adoljìno buongiorno 
ride 

scusami per prima ma 
non non li preoccupare 
dopo che mi hai chiamato tu ... mi ha chiamato mia sorella 
ho visto ho visto 
che papà non si è sentito bene e ho dovuto correre 
ho visto ahahah 
incomp-
per l'amore di Dio va bene come sta?..adesso 

Antonio: 
Adolfo: 

sta bene ha avuto un dolore in peti o poi quello è vecchiaref/o mio padre? 
eh 

Antonio: 
Adolfo: 
Antonio: 
Adolfo: 

però se ne scende .... è sceso giù 
va buono comunque? 
hai capito? ... tiene 96 anni 
96 .. 100 fuori questi qui 

Antonio: ride 
Adolfo: queflo che vuole il Signore ... no cosi per sapere come stanno .. stanno andando le 
cose? ... come 

Antonio: noi stiamo procedendo celermente a modificare il progetto .. 
Adolfo: si 

Antonio: sono in due che stanno lavorando per mettere incomp. 
Adolfo: si 

Antonio: così di segnare completamente .. perchè per togliere il tipo di programma che noi 
abbiamo .. non puoi tagliare il piano e farlo incomp.di riformare il modello e quindi ... si sta 
rifacendo completamente il progetto .. 
Adolfo: ho capito!. .. ho capito! 
Antonio: perchè bisogna riparare i rapporti hai capito? ... perchè 30% di quello non è più 
quello di prima non basta tagliare un piano 
Adolfo: è logico perchè poi devi anche diminuire l'housing sociale? 
Antonio: in proprorzione anche poi la parte terziaria che si abbassa del I 0% e quindi tutto 
in poi ridimensionato però questo è auello che stiamo facendo 
Adolfo: ho capito? .. no questo fammi domandare ad Antonio come stanno 
Antonio: 
Adolfo: 

Antonio: 
Adolfo: 

Antonio: 
Adolfo: 

stiamo lavorando per questo più o meno 
sisi . .poi in ejfel(i appena pronto bisogna riconvocare? 

si ... lo notifichiamo che abbiamo riformulato il progetto sulla base di questo 
sisi 
certamente sempre conferma/e che noi siamo leggi/timi su tutto cose 
si 
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Antonio: tuttavia diciamo che ovvi motivi non appesantire il procedimento non volere 

assolutamente .. avere altri problemi di natura amministrativa ecc. ecc ... allora abbiamo deciso 

di incomp. la volumetria spontaneamente ecc. 
Adolfo: va bene va bene è questo che ... volevo fare questo passaggio così .. va buono il 

resto tutto apposto? 

Antonio: che poi te l ho detto 

Adolfo: si 
Antonio: in tutto questo la cosa che a me mi da più preoccupazione non è nemmeno il 56 il 
62 ( si riferisce agli anni) 56 .. 59 quello che· sia .... non è questo la vera problematica quella 

relativa ai volumi in fascia di rispetto cimiteriale .. . 

Adolfo: eh.adesso dico facendo questa situazione 

Antonio: perche loro non l'hanno mai evidenziato 

Adolfo: neanche mai sollevato giustamente 

Antonio: eh 

Adolfo: eh ma dico che noi 

Antonio: quello è un problema serio capito? ... io mi sono ritrovato in altre occasione con le 

pacche ( natiche) nell'acqua 
Adolfo: eh.dico adesso con questo che noi stiamo facendo? 

Antonio: no .. l'abbiamo tolto da mezzo il problema 

Adolfo: l'abbiamo tolto da mezzo 

Antonio: sisi 

Adolfo: abbiamo risolto questo problema? 

Antonio: sisi perchè i volumi in fascia di rispetto cimiteriale .. facciamo solo attrezzature 

Adolfo: eheh 
Antonio: non facciamo più /'attrezzature quei volumi li abbiamo proprio.però hai 

capito? .. prima che qualcun altro 

Adolfo: non loro avesse sollevato il problema 
Antonio: io mi ricordo un passaggio quando incontrai .. incontrai l'attuale Sindaco al 

comune di Vico 

Adolfo: si 
Antonio: prima cosa come disse mi sembra che te lo dissi pure questo fatto ... ma quello poi i 

V?lumi in fasce rispetto a quelli cimiteriale 
Adolfo: che lo disse CUOMO? 

Antonio: CUOMO 

Adolfo: ahah 
Antonio: successo l'estate scorso prima 

Adolfo: si 
Antonio: lo incontrai per caso a Vico Equense che ero andato con il mio Sindaco a fare un 

Adolfo: si 

Antonio: sopraluogo a Fai/o 

Adolfo: si 
Antonio: allora scambiai due parole con lui disse poi che fate le fasce rispetto ai 

cimiteriale 

Adolfo: ah 
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Antonio: mi accese già una lampadina .. il problema gia lo conoscevo eh..premesso già lo 

conocevo 

Adolfo: 
Antonio: 
prima 

Adolfo: 
Antonio: 
Adolfo: 
Antonio: 
sollevato 

Adolfo: 
Antonio: 

si 
il problema .. un'altra lampadina l'accese quell'a//ro prima ... quell'altro Signore di 

si 

però non ha scritto nient al riguardo 

si 
questi qua non se ne sono propri accorti diciamoci la verità .. non l'hanno proprio 

ho capito! .. ho capito! .. e lui come 

.. 56 57 .. 
Adolfo: questo problema CUOMO? 

Antonio: ma mi posso diffendere tranquillamente e sull'altro che mi troverei 

Adolfo: in difjìco/tà .. no mi meraviglio di CUOMO come si era arrivato a questo? 

Antonio: qualcuno glielo ha detto 

Adolfo: ride 

Antonio: e quindi qualcuno ne aveva parlato? .... 

Adolfo: perciò è meglio .. è meglio prevenire che bravo bravo meglio che 

Antonio: quelli questo vogliono .. ma è vero che si vuole candidare alla Regione? 

Adolfo: chi è? 
Antonio: Presidente della Regione? 

Adolfo: chi? 

Antonio: VOZZA 
Adolfo: è va buono Presidente alla Regione come candidato 

Antonio: SEL 
Adolfo: lista sola per farti SEL va buono dove va? ... que/lo se pure piglia un consigliere 

Antonio: quello vogliono sostenere che se De Luca non è candidabile 

Adolfo: come? .. eh sisi 

Antonio: al/'ultim,o momento se ci sono io hai capito che vuol fare 

Adolfo: no va buono non è esiste che devono fare il PD figurati fa candidare Lui? .. non 

esiste proprio .. non c'è proprio questo problema 
Antonio: in alternativa ci fosse Cozzolino vorrei dire 

Adolfo: Cozzolino che ha perso per poco con De Luca 

Antonio: De Luca 

Adolfo: oppure mettono un'altra un terzo hai capito? .. ma non mai Lui con c'entra proprio 

nel modo più assoluto .. va buono 
Antonio: quello ci vuole sempre un sacco di bene? ... (ride) 

Adolfo: lui? .. è però non inferisce più nono 

Antonio: no ( ride) 

Adolfo: no 

Antonio: si è pacificato? 

Adolfo: quando morì mia sorella venne pure a fare le condoglianze 

Antonio: ah. .. si 

• 

• 
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Adolfo: nonono da questo punto di vista nono almeno poi .. poi non che ci avevo qualcosa 

eh lui ebbe quel ... con noi stava facendo una cosa fuori 

Antonio: eh.non ti scordare agosto 

Adolfo: bravo 
Antonio: agosto quando fecero legge pure ha/atto il presidio no? 

Adolfo: eh si si quello poi si come hai voglia non fece il casino .. l'avevafatto prima con il 

piano paesistico con quello 

Antonio: eh.poi ricordo che alla Regione fecero il Sit in.. tutta la Regione 

Adolfo: sisi sollo a loro comunque ... trova il tempo che trovo però meglio stiamo più in 

regola è possibile 

Antonio: si leviamo le cose 
Adolfo: che un'operazione del genere non ci deve proprio creare nessun tipo di problema 

meno ne siamo facciamo senza per l'amore di Dio nulla nulla a caso dobbiamo lasciare nel 

modo più assoluto va buono Anionio 

Antonio: va bene Capo 

Adolfo: ci aggiorniamo 
Antonio: ti faccio sapere ci aggiorniamo va bene 

Adolfo: ciao Antonio 

Antonio: ciao 

In data 10.04.2015 veniva capatata presso sede della società CIL un'importante 

conversazione tra Greco Adolfo, suo figlio Luigi, Longobardi Carlo e tale Ivan che 

è di fondamentale importanza in quanto svelava qual è il filo conduttore della 

vicenda relativa alla nomina del commissario ad acta e la successiva attività di 

corruttela dello stesso (cri/ DDA n° 2758/2013 progressivo N° 35603 del 10/03/2015 ore 

12:02:48, cfr. ali. n. 53). 

Greco, ripercorreva le fasi della vicenda che aveva consentito di sbloccare la 

procedura per la riqualificazione dell'area ex Cirio, facendo chiaro riferimento 

all'intervento politico di Martusciello Fulvio e Caldoro Stefano, nonché di Cesara 

Luigi e alla coeva strategia di sfruttare l'inerzia dell'amminstrazione stabiese per 

ottenere la norina del commissario ad acta (Adolfo: io vi dico la realtà le due cose sò 

• che le ha fatte MARTUSCIELLO non sò chi gliele ha scritte, ehehe l'operazione l'ha fatto 

MARTUSCIELLO e CALDORO ... eheh confermato a me; Adolfo:e così adesso fatto una cosa 

del genere poi noi abbiamo ; Carlo:attivate altre soluzioni; Adoifo:abbiamo 

attivato .. abbiamo attivato poi il comune per due anni; Carlo:ma non c'è modo ; Adolfo:non 

c'è traccia, non ci ha risposto ne nel bene e ne nel male .. niente .. noi abbiamo anche intimato 

non ci ha risposto,addirittura non ha risposto neanche al Commissario .. poi dopo hanno fallo 

linee guide e hanno detto che si può fare e logicamente CESARO noi abbiamo chiesto e senza 
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interferire con il Commissario perchè quella era una disposizione cosa di linearissima; 

Carlo:ma come fatto altre risoluzione che hanno inc. le stesse procedure nostre; 

Adolfo:abbiamo tolto scusa .. ; Carlo:sostituito all'amministrazione il Commissario ). 

L'imprenditore spiegava al suo interlocutore che la nomina del commissario ad 

acta avrebbe consentito, per un verso, di superare l'inerzia del comune di 

Castellammare di Stabia sull'istanza della società Polgre 2000 per il rilascio del 

permesso a costruire e, per altro verso, di estromettere il consiglio comunale • 

stabiese da ogni potere deliberativo sulla vicenda ex Cirio, ove il figlio Luigi non 

godeva evidentemete dell'appoggio necessario per ottenere una delibera 

favorevole al progetto Cirio (Adolfo:perchè che problema era nato uno non ci avevano 

risposto .... l'altro tengo a mio figlio dentro al Consiglio comunale; Carlo:è normale; Adolfo:è 

normale e poi abbiamo tolto dalle mani di tutti ). 

La conversazione confermava - come sopra illustrato- che il referente politico 

dell'intera operazione immobiliare era Cesara Luigi, cui Greco aveva garantito 

per sdebitarsi, tra le altre cose, la locazione ad un prezzo di favore di un 

immobile da adibire a sede del partito Forza Italia di proprietà dell'imprenditore 

Imperati Giuseppe ( Adolfo:di tutti là ... e sta procedendo .. hanno trovato adesso per 

esempio non hanno trovato dei capannoni ... nulla dal 56 al 60? ... abbiamo tagliato!!! ... tagli 

il progetto niente non vogliamo essere acchiappati di niente di cose però per parlare di 

quello va e tu .. e abbiamo tolto e diciamo abbiamo questo CALDORO e fa parte della stessa 

squadra e con Gigino CESARO, che io in parte una cosa già me lo sono tolto perchè la 

dentro a Forza Italia ... ; Carlo:solo lui ; Adolfo:da 4/5 mesi l'Ilo fatto io Il .... perc/Jè 11011 

vollero darglielo e vennero qua Desia110 .. lui mi dovete fare il piacere . .fa 1zo11 ci sta 

problemi .. la roba qua ci sto io .•.. qui e ilifatti 11011 sta11no pagando!!! l'ufficio!!! .. omissis). 

Greco Adolfo nel prosieguo si lascava andare ad alcuni commenti su personaggi 

politici rappresentando come Pentangelo Antonio, che aveva nominato Il 

commissario ad acta BIONDI Maurizio, fosse in realtà un personaggio di sacrso 

spessore, fortemente condizionato ("comandato") da Cesara Luigi (Adolfo: e mi 

auguravo che questo fatto che specialmente poi si trovava antagonista quello ti fa il piacere è 

una cosa fuori ogni .. da questo punto di vista sono io .... adesso co11 mio figlio 11011 abbiamo 

parlato .... di questo cl,e og1111110 cl,e vie11e al,al, 11oi siamo già impega11ti ... senza parlare ... 

però ti 110 detto quali so110 i passaggi ti lzo detto la realtà Antonio stava parlando pure 

Ivan.... ; omissis Adolfo:non è va messo così nel modo più assoluto incomp. A11tanio 
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• 

PENT ANGELO è 11n conumdato Antonio Pentangelo 11011 /,a personalità niente può stare 

solo vicino ...... Antonio Pe11ta11gelo io mi aug11ro c/ie vince CALDORO percl1è l'ultima 

volta , A11to11io Pe11ta11gelo può /ara l'Assessore e quello c/ie lui potrà farsi comandare da 

Gigino CESARO i11co111p). 

Verbale di trascrizione delle conversazioni/comunicazioni ambientali di cui al rit DDA 
2758/2013 progressivo 38339 intercettate in data 18.04.2015, alle ore 10:53:13 negli 
uffici della C.I.L. Sri (Commercio Industria Latte), in uso a Greco Adolfo, ubicati in 
Castellammare di Stabia alla via Napoli 350/A ed intercorse tra i presenti Greco Adolfo 
nato a Castellammare il 20/04/1950, Greco Luigi nato Napoli.il 20/03/1983, 
LONGOBARDI Carlo ( ex Sindaco di Santa Maria Capèua Vetcre) e Ivan, entrambi in 
fase d'ideutificazione.-•···· 

LEGENDA: 
Adolfo: Greco Adolfo 
Luigi:Greco Luigi 
Carlo:LONGOBARDI Carlo 
Ivan:In fase di identificazione 

Adolfo: ... esagerando 
Carlo: quello è giovane 

Adolfo: 
Carlo: 

dell'opposizione no è quel caso ... si pone la fiducia a parte ... e cosi 
è staro fallo il consiglio a parte ... 

Adolfo: è stato fatto cosi il consiglio ..... con CALDORO è stato fallo luce per esempio 

l'ingegnere Alfano questa operazione 
Carlo: referente ha seri/lo Enzo ? ? ? 

Adolfo: e si è risolto il problema 
Carlo: il problema 

Luigi: 
Adolfo: 

ma lui dal punto di vista diciamo 
si è risolto il problema 

Luigi: dei tecnici incomp. 
Adolfo: io vi dico la realtà le due cose sò che le ha falle MARTUSCIELLO non sò chi 
gliele ha scritte, ehehe l'operazione l'ha fatto MARTUSCIELLO e CALDORO. .. eheh 
confermato a me . 
Carlo: lui a chi gente ( inc.) .. ragazzi? .. inc. 

quello è un cavallo di battaglia Luigi: 
Carlo: 
Adolfo: 

Carlo: 
Adolfo: 
·cario: 

Adolfo: 

... ( inc.) ti deve indirizzare 

e così adesso fatto una cosa del genere poi noi abbiamo 

attivate altre soluzioni 
abbiamo attivato .. abbiamo attivato poi il comune per due anni 

ma non c'è modo 

non c'è traccia, non ci ha risposto ne nel bene e ne nel male .. niente .. noi abbiamo 
anche intimato non ci ha risposto,addirittura non ha risposto neanche al Commissario .. poi 
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dopo hanno fallo linee guide e hanno detto che si può fare e logicamente CESARO noi 
abbiamo chiesto e senza interferire con il Commissario perchè quella era una disposizione 
cosa di linearissima 

Carlo: ma come fatto altre risoluzione che hanno inc. le stesse procedure nostre 
Adolfo: abbiamo tolto scusa 

Carlo: sostituito all'amministrazione il Commissario 
Adolfo: così l'amministrazione 
Carlo: il Commissario 
Adolfo: questo è stato un doppio un doppio (inc.) .... perchè? • 
Carlo: ... (inc ) ..... 

Adolfo: perchè che problema era nato uno non ci avevano risposto .... l'altro tengo a mio 
figlio dentro al Consiglio comunale 
Carlo: è normale 

Adolfo: è normale e poi abbiamo tolto dalle mani di tutti 
Carlo: l'epurazione 
Adolfo: di tutti là ... e sta procedendo .. hanno trovato adesso per esempio non hanno 
trovato dei capannoni ... nulla dal 56 al 60? ... abbiamo tagliato!!! ... tagli il progetto niente 
non vogliamo essere acchiappati di niente di cose però per parlare di quello va e tu .. e 
abbiamo tolto e diciamo abbiamo questo CALDORO efa parte della stessa squadra e con 
Gigino CESARO, cl,e io in parte una cosa già me lo sono tolto perc/,è la dentro a Forza 
Italia ... 
Carlo: solo lui 
Adolfo: da 4/5 mesi I lw fatto io li •••. pere/tè 11011 vollero darglielo e ve1111ero qua 
Desia110 .. lui mi dovete fare il piacere .. fa 11011 ci sta problemi .. la roba qua ci sto io .... qui e 
i11fatti 11011 sta,1110 pagando!!! l'ufficio!!! questo e quell'altro da questo p1111to di vista però 
legalizzano Ranieri il fatto eccetera ..... perciò io già l'altra volta ( voci da lo11tano) co11 la 
Procura ... già l'altra volta u11a famiglia, due famiglie /10 fatto dare il voto a Carlo 
Carlo: Adolfo? ... tu ci tenevi a questa cosa ... lo diceva prima 
Adolfo: a me a me a me 
Luigi: Peppe del Gaudio 
Adolfo: parlammo Peppe Del Gaudio 
Carlo: eh 
Adolfo: io devo le cose come fa Carlo è un'amico ma io e Carlo sai come ci siamo 
conosciuti? in modo quando lui ebbe il problema 
Carlo: io ero Sindaco a Santa Maria facemmo un'operazione 2/3 mila corsi in 
città 
Adolfo: 
Carlo: 
Adolfo: 

eh 
conoscevo Franco Vallanzuo/a che era amico di Don Adolfo 

bravo e .. d quello andò 
Carlo: parlavo con Giovanni gli dissi guardo non ci ho soldi e mi sembra ( 
inc.). .. ci servirebbe una badante vicino e così .... 
Adolfo: e ti demmo il latte e questo 
Carlo: 
Adolfo: 

è una cosa di latte?? 
è finito lì. ... 
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Carlo: là sta la metrò, me la ricordo sempre e ho visto i pacchi? ... ( /ne . .) 
Adolfo: è flnito ... poi lui ... quando ebbe il problema come ditta .. io gli mandai a dire e lui 
venne qua .. ( inc.) ... 
Carlo: eh no .... me lo ricordo 
Adolfo: e non avevamo avuto manco .... pure quando mandai il /alte non ci eravamo 

Carlo: non ci eravamo niente 
Adolfo: niente niente tramite Vallanzuola .... poi mandai a dire .. vedi guarda io conosco 
l'Avvocato che ha vinto già ora stessa cosa con una persona perbene come lui ... I ha vinto .... 

• Carlo: poi 

• 

Adolfo: chi è questo avvocato? ... Carlo Sarro, il Senatore Sarro che aveva vinto a 
Sant'Agnello lo stesso provvedimento con l'ingegnere Fiorio che era Sindaco ed è stato gli 
unici che ha vinto contro il Presidente della Repubblica .... perchè era una persona perbene 
che aveva quello era fatto il Direttore di un'azienda di quadri? una ditta di quadri?che non 

c'entrava niente e cosi lo mandai incomp. io no che 
Carlo: un caro incmp. 
Adolfo: eh 
Carlo: ... ( inc.) ... 
Adolfo: e cosi questo è il rapporto con Carlo di stima perciò questo è un'attimo? e quello 
che noi possiamo fare ripeto .. alcune cose però teniamo possibiltà 

Carlo: va bene .. va bene. 
Adolfo: e di non preoccupare che un segno ripeto quando Franco eheheh Andrea 
Cozzolino se vinceva le primarie mi era messo in grande in grande difficoltà perchè con 
Andrea c'è un rapporto personale .. Andrea vedi ... ( inc.) ... 
Luigi: De Luca ci ha fatto un piacere 
Adolfo: vedi che lui ha vinto le primarie io tengo questo invito ... con queste persone tu sei 
un'amica 
Carlo: .. ( inc.) .. 
Adolfo: io tengo più 
Luigi: ci ha/atto un piacere 
Adolfo: e mi auguravo che questo fatto che specialmente poi si trovava antiagonista 
quello li fa il piacere è una cosa faori ogni .. da questo punto di vista sono io .... adesso con 
mio figlio non abbiamo padato.... di questo c!,e og11uno che vie11e a/,a/1 noi siamo già 
impeganti ... senza parlare ... però ti /,o detto quali sono i passaggi ti !,o detto la realtà 
Antonio stava parlando pure Ivan. ... 
Ivan : .. incomp. ho parlato con Luigi poi uno che non si fa prendere qua 
sappiamo io lo scrissi pure su Facebook diciamo grazie mamma e papà delle quando uno 
faceva una cosa buona .. diceva che haifatto? ..... non hai/atto niente in che senso comuque 
sia loro .. questa forte forte impronta di umiltà ... e siccome si propone ... però con Luigi ci 

stiamo guardando un pochettino intorno 

Adolfo: sisi 
Ivan: a Castellammare ti devo dire la verità Adolfo no che vediamo tutto questo 

spessore politico ... immaginario 
Adolfo: nono 
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Ivan: i siamo uomini di temperarmento ( inc.) allora quello che .. l'operazione 
incomp. io l ho detto a lui e lo dico lo ho detto pure a Luigi 
Adolfo: sisi 
Ivan: è finalizzata forse alla mission comprensiva 
Adolfo: sisi 
Ivan: sin che senso perchè se uno fa una cosa tu quando sei nato facevi la 
dislribuzione in Via Tavernola incomp penso che nella tua ottica speravi che un domani 
diciamo che raggiungo questi risultati secondo dev'essre un pochettino ambizioso della vita 
se poi dopo si riesce a mettere insieme la bravura la fortuna e anche le giuste collocazione • 

che ben vengano, io dissi vicino a Luigi ... Luigi? .. noi dobbiamo fare una cosa noi su 
Castellammare adesso anche perchè diciamo dall'altro /alo diciamo con Forza Italia noi 
abbiamo cercato mi devi credere Adolfo una politica che abbiamo cercato di assimilare e di 
slare insieme 
Luigi: 
Ivan 
Luigi: 

ancora adesso 
le abbiamo provate veramente 
nonostante tutto ancora adesso 

Ivan: mi devi credere l'altra sera non c'è I ho fatto più gli ho detto scendevo le 
scale ho detto Luigi ascoltami 
Luigi: .... gli vuoi spiegare a mio padre che è successo? 
Ivan: non sei rimasto con il cerino in mano perchè non ti posso lasciare con il 
cerino in mano perchè tu hai ragione perche .. ehehe .. io dissi con questa gente con questa 
gente di merda non ci voglio più a che fare mi devi fare questo piacere 
Luigi: ci vuoi spiegare a mio padre 
Ivan: incomp .... ho detto ho detto .. dici da oggi mano libera perchè non è 
possbile non è possibile incomp. sul tavolo uno si siede ..... amico 
Luigi: uno gioca con un solo mazzo di carte uno con la correttezza e quell'altro 
che chiamano ... 
Adolfo: no ma no ascoltatami uno 
Carlo: è proprio un bandito 
Adolfo: uno lo ripeto Cimmino Cimmino non è 
Carlo: un bandito 
Adolfo: non è va messo così nel modo più assoluto incomp. Antonio PENT ANGELO è 
un comandato Antonio Pentangelo non ha personalità niente può stare solo vicino ...... 
Antonio Pentangelo io mi auguro che vince CALDORO perchè l'ultima volta , Antonio 
Pentangelo può /ara l'Assessore e quello che lui potrà farsi comandare da Gigino CESARO 

incomp • 
Luigi: incomp. 
Adolfo: .. ma lì è forse quello ci porta pure .. ma lo sai io quando ho visto Antonio 
Pentangelo una persona incomp. quando sposo Annatira PATRIARCA .. no? 
Giovanni: ci stavo pure io 
Adolfo: ah ... io stavo là stavo sul marciapiedi un poco prima ancora doveva iniziare stavo 
io Carlo Sasso Antonio Mi/o ........ 
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La decisione di rielaborare il progetto veniva comunicata da Elefante Antonio 

anche a Polese Tobia che appariva già informato della "riduzione" dell'intervento. 

Verbale di trascrizione della comunicazione telefonica di cui al rit DDA 3832/2014 
contraddistinta dal progressivo n°: 17528 Data : 20/04/2015 Ora : 12:58:11 Durata : 
0:01:32 ed intercettata sull'utenza monitorata  in uso a ELEFANTE 
Antonio nato a Castellammare di Stabia il 28.01.1958, in ENTRATA dall'utenza 

intestata ed in uso a LA SONRISA HOTEL S.p.A. via Stabia civ.310 -
SANT'ANTONIO ABATE (NA). 

LEGENDA 

Antonio: ELEFANTE Antonio 

Tobia:POLESE Tobia ( Antonio) 

Antonio: 
Tobia: 

Antonio: 
Tobia: 
Antonio: 

Tobia: 

pronto 

ingegnere buongiorno ... sono Antonio Polese .. 
buongiorno .. buongiorno ... come state? 

io sto bene e voi? 
... ( ride) .. tutto bene .. 

tutto bene ... 
Antonio: si 

Tobia: ho detto voglio chiamare l'ingegnere per avere qualche notizia? .. qualcosa? 
Antonio: allora due notizie vi devo dare una praticamente il progetto l'abbiamo .. l'abbiamo 

I 
rielaborato perchè .... 
Tobia: perchè abbiamo ridotto un poco 
Antonio: 
Tobia: 

Antonio: 

abbiamo ridotto un poco, esattamente 
si 

e quindi penso mercoledì o giovedì lo ripresentiamo pure e quindi 
riconvochiamo la conferenza .... 

Tobia: ahah 

Antonio: 
Tobia: 
Antonio: 
Tobia: 
Antonio: 
Tobia: 

q_uesto sono le indicazioni 
ho capito 
qualche altra cosa ve lo devo dire sull'altro 

qualche altra cosa 
incomp ..... diciamo ... mi sentite? 
no ditemi..ditemi .... pronto 

Antonio: pronto 

Tobia: dite dite ingegnere 

Antonio :pronto 

Tobia: pronto pronto ... pronto .. ingegnere ? .. pronto 

cade la linea 
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